

# Satgas Yonif 509 Kostrad Pos Langit Bilogai Bantu Kesehatan Warga Intan Jaya dengan Pengobatan Gratis, Masyarakat Antusias!

Jurnalists Agung - [PAPUA.INFORMAN.ID](http://PAPUA.INFORMAN.ID)

Nov 2, 2024 - 10:50



*Foto: Satgas Yonif 509 Kostrad Pos Langit Bilogai hadir di tengah-tengah warga dengan memberikan layanan pengobatan gratis, Sabtu (2/11/2024).*

Intan Jaya- Dalam langkah nyata mendukung kesehatan dan kesejahteraan masyarakat Intan Jaya, Satgas Yonif 509 Kostrad Pos Langit Bilogai hadir di

tengah-tengah warga dengan memberikan layanan pengobatan gratis. Kegiatan ini mendapat sambutan hangat dari masyarakat yang merasa terbantu dengan pelayanan kesehatan dari TNI yang cepat tanggap dan penuh kepedulian. Sabtu (2/11/2024).

Dari pagi hari, masyarakat setempat datang ke Pos Langit Bilogai dengan beragam keluhan kesehatan, mulai dari demam, batuk, sakit kepala, hingga luka ringan. Dengan senyum dan keramahan, tim kesehatan Satgas Yonif 509 Kostrad menyambut setiap warga, melakukan pemeriksaan menyeluruh, dan memberikan pengobatan yang diperlukan. Suasana hangat dan penuh keakraban terasa ketika warga yang datang berinteraksi dengan para personel TNI.



“Kami di sini hadir bukan hanya untuk menjaga keamanan, tetapi juga untuk membantu masyarakat dalam segala aspek, termasuk kesehatan. Kami ingin warga Intan Jaya merasa dekat dan terbantu dengan kehadiran kami,” ujar salah satu personel kesehatan Pos Langit Bilogai.

Kehadiran layanan kesehatan ini mendapat apresiasi tinggi dari warga. Mereka mengaku sangat terbantu dan merasa lebih dekat dengan TNI. Bagi masyarakat Intan Jaya, layanan seperti ini bukan hanya tentang pengobatan, tetapi juga tentang jalinan kemanusiaan dan kepedulian yang terbangun.

Satgas Yonif 509 Kostrad memastikan kegiatan pengobatan gratis ini akan terus dilaksanakan secara berkala, sehingga masyarakat di wilayah Intan Jaya dapat terus merasakan manfaat dari pelayanan kesehatan yang mereka sediakan. Inisiatif ini menjadi bukti nyata bahwa TNI hadir untuk semua, menjaga keamanan sekaligus mendukung kesejahteraan masyarakat setempat.

Dengan keberlanjutan kegiatan ini, TNI berharap semakin banyak masyarakat yang mendapatkan pelayanan kesehatan yang layak, menjadikan Intan Jaya sebagai wilayah yang sehat, aman, dan penuh dengan semangat kebersamaan.